芦屋市立岩園小学校 保護者 様

芦屋市立岩園小学校 校長 横田 薫

放課後児童クラブ指導員の新型コロナウイルス感染と今後の対応について

残暑の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動にご理解ご協力を賜りまことにありがとうございます。

さて、放課後児童クラブの指導員が新型コロナウイルスに感染したことが判明した件について、以下のようにお知らせさせていただきます。

- ・3日(金)に判明し、その日から放課後児童クラブを休会しました。休会する期間は、兵庫県芦屋健康福祉事務所(以下、保健所)の調査結果が判明するまでの間としました。
- ・その後の保健所の調査において、放課後児童クラブ内で感染防止対策が十分にできている こと等の判断を受けたことから、6日(月)から放課後児童クラブを再開することとなりま した。なおこの間、児童や指導員に体調不良の報告はありませんでした。
- ・濃厚接触者は保健所が判断しますが、芦屋市教育委員会「学校園における新型コロナウイルス感染症対策ポイントマニュアル」(以下、ポイントマニュアル)にもその定義について書かれています。(手で触れることのできる距離1m程度、必要な感染予防策なし、陽性者と15分以上接触があったもの)マスク着用などの感染症対策をとっていれば、濃厚接触者には該当しません。これは、クラスの児童で陽性者が判明した場合にも保健所が担任・学校に詳しく聞き取りをする中で、周辺の環境や接触状況等個々の状況から患者の感染症を総合的に判断した結果マスク着用などの感染症対策がとられていたと判断される場合は濃厚接触者にあたりません。
- ・今後も校舎内の消毒を行うとともに、ポイントマニュアルに従い、可能な限り密を避け、 常時換気、マスクの着用、手洗いの奨励、給食時の黙食等の感染防止対策を引き続き行っ てまいります。

*人権尊重・個人情報保護についてのお願い

患者・ご家族、児童等の人権尊重・個人情報保護に特段のご理解とご配慮をお願いします。

なお、この件の保護者の皆様へのお知らせについて、保健所の調査に時間を費やしたことや芦屋市教育委員会青少年育成課(学童所管課)が主で対応していたため、結果的に遅れることとなり、申し訳ありませんでした。今後は所管課とも連絡を密にし、適宜迅速にお知らせしてまいります。

また、学習保障の観点から先週2日の接続テストの結果を受けて、近日中にオンラインでの学習についてお知らせいたします。それまでは、これまでどおりお休み連絡をポスティングする等して進めてまいります。

以上、よろしくお願いいたします。